

Les géomètres référencent les places pour handicapés

Les géomètres-experts de toute la France, et notamment du Haut-Rhin, profitent de la prochaine Journée internationale des personnes handicapées, le 3 décembre, pour lancer un géoréférencement de toutes les places de stationnement réservées aux personnes à mobilité réduite.

|

|

Vu 1 fois

Dans un futur pas si lointain, une personne handicapée, installée à bord de sa voiture autonome, pourra probablement demander à son véhicule de la conduire à la mairie, à la pharmacie ou au supermarché. L'auto se fauilera dans la circulation et viendra faire un créneau parfait sur la place réservée aux PMR (personnes à mobilité réduite) la plus proche.

Pour que ce scénario devienne réalité, les géomètres-experts de l'Hexagone s'engagent...



<https://cdn-s-www.lalsace.fr/images/A47A0CBB-8BC8-40A9-B8C3-17BC319E512E/FB1200/photo-1637430839.jpg>

Chaque place de stationnement PMR est géoréférencée « au centimètre près » par les géomètres-experts. Des données qui pourront être utilisées, à terme, par les véhicules autonomes. Photo L'Alsace /Édouard COUSIN

par Édouard Cousin

